



Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

JOURNÉE DE LA RURALITÉ – MRC DE SEPT-RIVIÈRES

Sept-Îles, le 24 mars 2015. – En compagnie des promoteurs de projets, des collaborateurs, des membres des comités locaux et des élus, le samedi 21 mars dernier, la MRC de Sept-Rivières a tenu une journée de la ruralité au Café-théâtre Graffiti de Port-Cartier.

La MRC de Sept-Rivières a présenté son bilan 2002-2014 et le plan de travail 2014-2015 ainsi que les membres des comités locaux ruraux.

Madame Violaine Doyle, préfet et monsieur Alain Lapierre, directeur général ont présenté un « État de situation du Pacte rural » et ils ont répondu aux questions des participants quant aux changements en cours.

À chaque organisme, nous avons remis une « Revue de projets » ainsi qu'un certificat des réalisations aux promoteurs. L'activité s'est conclue par un repas échange et discussion.

Les gens présents ont apprécié ce rendez-vous pour discuter de la ruralité et de ses retombées. L'aide financière accordée aux organismes depuis ces quatorze dernières années est de l'ordre de 2 199 885 \$, attribué à 79 organismes pour la réalisation de 201 projets sur le territoire rural de la MRC de Sept-Rivières.

- 30 -

Source : Chantal Bouchard, agente de développement
MRC de Sept-Rivières
chantal.bouchard@mrc.septrivieres.qc.ca

Photo : Journée de la ruralité – Remise des certificats aux promoteurs
©Chantal Bouchard

